
Ratsherr Matthiesen weist darauf hin, dass das Gutachten vor der Ansiedlung der Hochschule in 

Auftrag gegeben worden sei, die Erstellung jedoch nach der Ansiedlung erfolgte. Eine Aussage 

des Gutachtens sei, dass sich durch die Ansiedlung keine Vorteile für die Wirtschaft ergäben. 

Herr Stadtrat Hillgruber verweist darauf, dass die Infrastruktur und damit die Rahmenbe-

dingungen zunächst anzupassen seien. 

 

Ratsherr Matthiesen weist auf die Erforderlichkeit eines wirtschaftspolitischen Leitbildes sowie 

die Notwendigkeit von entsprechenden Fachfirmen als Arbeitgeber für die Studierenden hin.  

 

Es erfolgt Kenntnisnahme. 


